
To: panel_itb@legco.gov.hk 
From: A Lau  
Date: 11/19/2012 11:38PM 

Subject: 立法會資訊科技及廣播事務委員會 (公聽會) - 調查香港數碼廣播 

致 : 資訊科技及廣播事務委員會 

有關香港數碼廣播有限公司短命事宜，我在過去的两個月曾致函商務及經

濟發展局，通訊事務管理局，及閣下資訊科技及廣播事務委員會，要求監

管機構依法辦事，處理數碼廣播(DBC)停播事件。奈何只是收到含糊的回覆

信. . . . 例如說不會介入DBC股東內部事務；或說會跟進DBC只播放音樂事

件；又或說現時我買下的數碼收音機可日後用作由其它數碼廣播電台所提

供的十多條頻道。但本人買下的數碼收音機主要是用作收聽DBC，未來其

它十多條頻道與本人無關 。 在十一月一日開始連音樂都停播，所有DBC

員工都離開。對於DBC 現時的結局，作為一個土生土長的香港人，看着香

港由一個開放，多元化，自由的社會，逐漸退步，內心非常難過。我要求

立法會資訊科技及廣播事務委員會(公聽會)回覆調查香港數碼廣播有限公

司現階段的處境。 

本人只盼望復播何時? 是不是政府回收我的數碼收音機等?   

(Anita) 

二零一二年十一月十九日 

立法會 CB(4)178/12-13(47)號文件

(只備中文本)


